

Jam Pimpinan, Dirlantas Imbau Personelnya Mampu Menjadi Contoh Untuk Tertib Berlalu Lintas

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INDONESIASATU.ID

Oct 15, 2024 - 07:04



Dirlantas Polda Kalteng Kombes Pol R.S Handoyo S.I.K, MS.i

PALANGKA RAYA – Apel pagi merupakan bentuk komunikasi dua arah antara pimpinan dan anggotanya. Selain itu, sebagai sarana penyampaian informasi atau arahan kebijakan pimpinan, agar tugas yang diemban dapat dilaksanakan

sesuai dengan kebijakan pimpinan Polri.

Untuk itu, dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, Dirlantas Polda Kalteng memberikan pengarahan kepada seluruh personelnya di Halaman Ditlantas Polda setempat, Senin (14/10/2024) pagi.

Pada kesempatan jam pimpinan tersebut, Dirlantas Polda Kalteng Kombes Pol R.S. Handoyo, S.I.K., M.Si. mewakili Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto Memberikan motivasi dan semangat kepada seluruh personel dalam melayani masyarakat, terlebih dalam pelaksanaan Operasi Zebra Telabang 2024 ini sudah di depan mata.



“Saya minta kepada seluruh personil yang terlibat operasi untuk bisa menjadi role model serta memberikan contoh yang baik bagi masyarakat untuk tertib dalam berlalu lintas,” ucap Dirlantas.

Untuk meningkatkan kesadaran serta ketertiban dalam berlalu lintas ini, Dirlantas juga mengimbau anggotanya untuk meningkatkan sosialisasi tertib berlalu lintas dan patroli.

“Hal ini saya sampaikan didasari karena masih tingginya angka pelanggaran lalu lintas yang terjadi di akhir-akhir ini khususnya di kota palangka raya, artinya ini karena kesadaran akan keselamatan ini menurun. Untuk itu melalui operasi zebra ini rekan-rekan bisa meningkatkan kembali tertib berlalu lintas ini dengan melaksanakan pembinaan dan penyuluhan kepada seluruh masyarakat tentang kamseltibcarlantas, melalui pemasangan spanduk, banner, baliho, penyebaran leaflet dan stiker serta melalui media cetak, media elektronik, dan media sosial maupun komunikasi secara langsung” jelasnya.

Menutup arahannya pagi ini, Dirlantas meminta anggota untuk selalu bahu membahu dan selalu solid dalam pelaksanaan tugas dan tanggung jawab sehari-hari (**)